

ORGANISMOS ECONOMICOS INTERNACIONALES

Los organismos económicos internacionales son instituciones que ocupan un lugar fundamental en el funcionamiento del orden internacional, conocerlos y conocer su evolución y características son de suma importancia para todo el mundo.

El sistema de Naciones Unidas es el eje esencial de las relaciones internacionales, entre los distintos países del mundo, estos organismos comparten distintas características pero estos organismos nacen por distintas razones y situaciones las cuales obligan a que se creen nuevos organismos con el fin de ayudar a mejorar la situación mundial.

Para que los organismos hayan surgido se ha tenido que pasar por situaciones las cuales obligan a la creación de los mismos. Primeramente se tuvieron que cambiar relaciones de comercio y otros aspectos y cambiar ciertas hegemonías de países de la Unión Europea. Del mismo modo, las economías tuvieron que cambiar y aumentarlas para poder lograr un sistema de naciones mejor formado y más eficiente.

Primero tenemos que abordar temas muy importantes de la historia como lo son el librecambismo, el cual se produce a consecuencia de la Revolución Industrial, este se fundamenta en la libre circulación de capitales y de trabajadores, sin obstáculos al comercio internacional. Consolida una nueva etapa del capitalismo basada en la industria.

Los principios que envuelven al librecambismo: mayores oportunidades del trabajo, un patrón monetario, el libre comercio, las migraciones. Este fue un paso muy importante en las relaciones de los países del mundo. Debido a esto el comercio era bilateral, por lo que se requería un comercio multilateral en donde todos los países se vieran beneficiados por las relaciones que se tenían unos con otros.

El primero organismo que surgió fue la ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS, con el fin de lograr la paz entre los estados después de la segunda guerra mundial. Esta surgió el 1 de enero de 1942, cuando se unieron los primeros 26 representantes de la declaración de las naciones unidas. Posteriormente se unieron otros 24 más, y el 26 de junio de 1945 firmaron estos 50 estados. Su principal objetivo es el mantenimiento de la paz y la seguridad y tratar de construir la paz dentro de los miembros de la ONU.